

Información militar

Les ha sido concedida permuta de destinos, a los primeros tenientes de Ingenieros, D. Rafael Sánchez y don Ernesto Villar.

Para contraer matrimonio, ha sido autorizado de Real orden, el capitán de Ingenieros, D. Carlos Bordone.

Se ha concedido como gracia especial, exámenes extraordinarios a los alumnos de las Academias militares que hayan perdido una o más clases en los ordinarios del mes próximo pasado.

Le ha sido concedida permuta de pensión de una Cruz de María Cristina por la de dos cruces rojas, al capitán de Ingenieros, D. Emilio Herrera.

Noticias generales

Concedida por el dueño del Café de la Amistad, D. Enrique Gómez, y algunos amigos mañaneros por la noche dará una velada musical en el Jardínillo el sexteto que dirige don Román García.

Muy en breve se inaugurará en la calle de Manuel Medrano, número 8, una gran fábrica de pan montada con todos los perfeccionamientos de la industria panificadora y movida con motor eléctrico.

Se halla vacante la titular de Medicina de Taranedo que, con Concha, Torrubia y Pardo, forman un partido que produce 3.250 pesetas anuales.

Ha tomado posesión de su nuevo destino de Comisario de guerra jefe interventor de los servicios militares de esta plaza, don Afrodisio Sánchez Rufz.

Al tener la atención dicho señor de oír-

cérsenos, le quedamos altamente reconocidos y obligados muy gustosos.

En una paridera propiedad de Juana Monasterio, en término de Galve de Sorbe, fué encontrado ahogado con una cuerda al cuello un joven de 14 años de edad, del pueblo de Valverde, llamado Falgencio Moreno Benito.

Se cree se trata de un suicidio.

La sociedad de obreros panaderos de esta capital ha elegido presidente a Ricardo Calvo; tesorero, a Felipe Romanillos; secretario, a Vicente Plaza, y vocal, a Angel Cuadrado.

Se halla vacante la plaza de farmacéutico titular de la villa de Romanones.

Hasta el día 16 de agosto se admitirán pliegos en las oficinas de Correos de esta capital y de Jadraque para contratar el servicio de la correspondencia pública, a caballo, desde Jadraque a Híndelacencia, sirviendo la Toba y Congostrina, bajo el tipo de 1.950 pesetas anuales.

Sobre las diez y media de la noche del día 13 cruzaba la carretera por sitio señalado para ello, en término de Algora, un rebañío de D. Ricardo Layna, cuando cruzó a toda velocidad un automóvil que traía la dirección de esta capital.

El pastor pidió al chauffer que parara y al no hacerlo atropelló el ganado, dejando muertas en la carretera 22 reses lanaras.

No se ha podido averiguar quién fuera el autor de la salvajada.

Presentada por los Ayuntamientos de Alique, Mandallona, Fuentesnovilla, Torremochuela, Tordellego, Taravilla, Taranedo, Pradosredondas, Terraza y Anchueta del Pedregal, la solicitud de perdón de contribuciones por los daños causados con motivo de las tormentas que descargaron en sus términos municipales, la Comisión provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 101 del mismo, ha acordado anunciar el hecho para conocimiento de los

demás pueblos de la provincia, a fin de que éstos, en el término de ocho días, puedan exponer lo que se les ofrezca y parezca acerca de la exactitud e importancia de la calamidad sufrida por los pueblos reclamantes.

Admitidas las excusas presentadas a los concejales del Ayuntamiento de Torija, don Anastasio Salguero, D. Manuel Aldeanueva y Manuel Felipe López, han sido nombrados concejales interinos, D. Eugenio Alejandra, D. Vicente Bonacho y D. Lorenzo Carrero.

El día 14 se produjo un incendio en el almacén de gasolina, petróleo y grasas de la fábrica de Portland instalada en Matillas.

De no haber acudido a tiempo, el siniestro hubiese sido de fatales consecuencias y aun así produjo daños por valor de 500 pesetas.

Se ha abierto información pública acerca de la ejecución de obras en la travesía de Galve de Sorbe en la carretera de tercer orden de la de Espinosa por Cogolludo a Híndelacencia a la de Sepúlveda-Atienza por Veguillas y la Huerce, cuyo proyecto se halla expuesto al público en la Casa Consistorial del citado Galve, para que durante un plazo de treinta días puedan los interesados formular reclamaciones ante la Alcaldía de dicho Galve.

Para el día 30 de este mes está convocada en Cogolludo la Junta de partido, a fin de examinar las cuentas de gastos carcelarios del año último.

En los días 20 y 21 del actual se verificará en Molina la contrastación de pesas y medidas por el fin Contraste de esta provincia y a continuación en los pueblos de su partido.

GUADALAJARA

Imprenta «Gutenberg», Encuadernación
Librería, Papelería y Objetos de escritorio
Miguel Flatters, 20

ALCEDA Y ONTANEDA

(Santander).—Aguas termales, clorurado sódicas, sulfúrico-azoadas, variedad bicromocloradas, litónicas. Abundantes y excelentes manantiales, sin igual para enfermedades de la piel, nariz, garganta y oídos, matriz y anejos. Especialistas para los cataratas del aparato respiratorio y predisposición a contraerlos.

En Ontaneda, gran sala de duchas. En Alceda, vaporario modelo para inhalación difusa en enfermedades respiratorias. PIDASE GUIA AL ADMINISTRADOR. Gran Hotel de Ontaneda, desde 10 pesetas.

Estas aguas se venden embotelladas, en las principales farmacias

El Padre Mabuti

Novela de Elena Sánchez de Arrojo, con un prólogo del R. P. Albino Menéndez Reigada.

Se venta en casa de la autora y en la librería de Sucesores de Antero Condán, peseta el ejemplar.

Para carboneo

en la próxima temporada, se venden las lanas de dos montes en término de Sotoca, próximos a la carretera de Cifuentes a Trillo. Dirigirse a D. Félix Serrano, en Cifuentes.

50 años
de ÉXITO

NESTLÉ

ALIMENTO
COMPLETO
PARA NIÑOS

Pidase en
todas las
Droguerías
y Farmacias